



Nacional Actualidad

ANLA redujo multa a Ecopetrol por derrame en Lizama

10 febrero, 2021

Me gusta 1

Facebook | Twitter | WhatsApp

La entidad gubernamental redujo la multa de \$5.155 millones a \$3.863 millones mediante la Resolución 290 del 9 de febrero de 2021

La Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA) disminuyó la multa impuesta a Ecopetrol por los daños causados durante una explosión ocurrida el 2 de marzo de 2018 en el pozo Lizama 158, entre San Vicente de Chucurí y Barrancabermeja, Santander.

Incendio en Barranquilla provocó saqueos, pánico y zozobra

La entidad gubernamental redujo la multa de \$5.155 millones a \$3.863 millones mediante la Resolución 290 del 9 de febrero de 2021.

La ANLA dijo en su momento que este derrame petrolero provocó daños ambientales en 49 cuerpos de agua entre los caños La Lizama y Muerto y el río Sogamoso.

HRW: Gobierno ha sido lento en proteger a líderes sociales

Desde ese momento el proceso de recuperación se está llevando a cabo por Ecopetrol y está siendo supervisado por la misma ANLA. Se está monitoreando la calidad del agua en la superficie, subterránea, sedimentos e incluso el aire. Estos hoy arrojan resultados permitidos por la autoridad ambiental.

¿Te parece de utilidad este contenido?
¡Haz clic en una estrella para puntuar!



Hasta ahora, ino hay votos!. Sé el primero en puntuar este contenido.

Share | Tweet | Share | Like

ETIQUETAS ANLA Ecopetrol Santander

Me gusta 1

Facebook | Twitter | WhatsApp

Dejar respuesta

Comentario:

Nombre:

- Guardar mis datos en el navegador para la próxima vez que quiera comentar en Momento24
- Notificarme los nuevos comentarios por correo electrónico. También puedes suscribirte sin comentar.

Publicar comentario

Artículo relacionados Más del autor

Atentar contra Juan Manuel Santos se evaluó en las Farc

Caso Álvaro Gómez Hurtado: Timochenko comparece

ABC del Estatuto de Protección para Migrantes

¡Cuidado! Están vendiendo vacunas falsas contra el Covid-19

Incendio en Barranquilla provocó saqueos, pánico y zozobra

HRW: Gobierno ha sido lento en proteger a líderes sociales

Otro médico inició huelga de hambre pidiendo que convaliden su título

¿Por qué los muertos aparecen en lista prioritaria de vacunados?

Aprendiz Sena creó máquina para que zonas apartadas tengan internet



Últimas Noticias

Alerta de tsunami en Australia por poderoso temblor en el Pacífico Internacional 10 febrero, 2021

Camioneros en desacuerdo por nuevos peajes en Cundinamarca Cundinamarca 10 febrero, 2021

Atentar contra Juan Manuel Santos se evaluó en las Farc PostConflicto 10 febrero, 2021

Más Leídos



Alerta de tsunami en Australia por poderoso temblor en el Pacífico 10 febrero, 2021

Las olas superaron los 3 metros de altura y se cree que el Tsunami podría llegar a Fiyi, Nueva Zelanda y Vanuatu Un fuerte terremoto...



Camioneros en desacuerdo por nuevos peajes en Cundinamarca 10 febrero, 2021

La instalación de los nuevos peajes en este departamento es uno de los temas más discutidos en los últimos días Cinco nuevos peajes se instalarán...



Atentar contra Juan Manuel Santos se evaluó en las Farc 10 febrero, 2021

A comienzos del Gobierno Santos, el 4 de noviembre de 2011, la Operación Odiseo le dio de baja a Alfonso Cano El presidente del Partido...

Compartir

Facebook | Instagram | Twitter | YouTube | Email | WhatsApp